

Azua es un ejemplo a seguir en el ajedrez

Durante 19 años consecutivos, la Asociación de Ajedrez de Azua viene realizando sus torneos infantil, juvenil y superior, tanto masculino como femenino. Es una gran hazaña.

El pasado sábado 6 de marzo, el presidente de la FDA, Pedro Domínguez Brito, visitó esa dinámica asociación, para participar en la premiación de los ganadores de la décima octava versión del torneo, donde hubo más de 36 galardonados. También la FDA entregó 4 computadoras laptops a los campeones nacionales infantiles y juveniles del año 2009, que precisamente son oriundos de esa provincia. El ambiente fue de alegría y de esperanza en las nuevas generaciones de dominicanos y dominicanas.

El ajedrez en Azua, especialmente en las categorías menores, es una verdadera potencia en el país, destacando que también tienen jugadores superiores de primerísimo orden, como el Maestro Nacional Carlos Ramírez.

El presidente de la FDA destacó el trabajo de los líderes del ajedrez de Azua, en las personas de Johnny Acevedo Y Fabio Sánchez, ambos símbolos de la dirigencia del ajedrez dominicano y dignos ejemplos a seguir. Felicidades a Azua, así se hace deporte y se hace patria.